

Zeitschrift: Domaine public
Herausgeber: Domaine public
Band: - (2007)
Heft: 1726

Artikel: Balaie devant ta porte!
Autor: Delley, Jean-Daniel
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1024283>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Balaie devant ta porte!

Jean-Daniel Delley (23 mars 2007)

Lors du débat parlementaire sur le climat, Caspar Bader, chef du groupe UDC au Conseil national, n'a pas caché son ras-le-bol des mauvais augures : « Dans les années 60, on nous a dit que les cours d'eau allaient s'assécher. Dans les années soixante-dix, on nous assénait que la Suisse serait victime de surpopulation. Dans les années quatre-vingt, on nous effrayait avec la mort imminente des forêts. Cela suffit ! on en a assez des discours qui, en alimentant la peur, ne cherchent qu'à imposer des restrictions, des interdictions et des taxes ».

Depuis quarante ans, Monsieur Bader, les mouvements xénophobes, puis votre parti qui a pris le relais, prétendez que la population étrangère et les requérants d'asile mettent en danger l'identité nationale, font régner l'insécurité et menacent les emplois. Oui, nous en avons ras-le-bol de ce discours qui alimente la peur, attise la haine et suscite de continues restrictions.